

FLYING WHALES fait son entrée dans le FRENCH TECH NEXT40 et confirme sa position stratégique pour le transport de demain



Suresnes, le 20 février 2023 -

Un soutien fort de FLYING WHALES par l'Etat français

Lancé en 2019 par la Mission French Tech, le French Tech Next40/120 est un programme d'accompagnement de l'Etat dédié aux start-up françaises les plus performantes afin de les accompagner dans leur trajectoire pour devenir des leaders technologiques de rang mondial.

EN 2021, FLYING WHALES était retenu par la mission French Tech pour intégrer le French Tech 120. Cette année, FLYING WHALES intègre le Next40. Le French Tech Next40 réunit les 40 start-up les plus performantes de l'écosystème pour récompenser leur statut de fers de lance de l'économie française. Pour l'intégrer, il fallait être l'une des 26 licornes françaises non cotées en bourse, ou avoir réalisé une levée de fonds d'au moins 100 millions d'euros entre 2020 et 2022, à hauteur du nombre de places disponibles. Avec une levée de fonds de 122 millions d'euros en juin 2022, FLYING WHALES était bien positionnée.

La sélection de cette année aura été la plus sélective depuis le lancement du programme, preuve que le soutien de l'Etat auprès de ses entreprises technologiques – et notamment industrielles comme FLYING WHALES – porte ses fruits en tirant tout l'écosystème vers le haut.

Un accompagnement sur-mesure

Concrètement, pendant toute l'année à venir, le programme mis en place a pour objectif d'apporter un appui individuel et collectif sur des points stratégiques tels que le développement international, le financement, le recrutement, l'implantation territoriale, la propriété intellectuelle, les enjeux réglementaires. Les start-up pourront ainsi s'appuyer sur un start-up manager dédié au sein de la Mission French Tech, une visibilité renforcée, un accompagnement spécifique sur les enjeux réglementaires, et un accompagnement collectif sous forme d'événements de partages d'expériences et d'apports d'expertises.

"Etre sélectionné dans le French Tech Next40 est une marque de reconnaissance très importante pour FLYING WHALES. La mission de désenclavement et de réduction de l'impact environnemental du transport cargo que nous portons avec détermination n'en sera que plus impactante. Cet accompagnement nous permettra de donner des corps à des objectifs de développement très ambitieux" explique Sébastien Bougon, Président de FLYING WHALES.

En 2023, FLYING WHALES recrute 80 personnes en France et 20 et au Québec. Toutes les offres se trouvent à l'adresse suivante : https://flying-whales.nous-recrutons.fr/

A propos de FLYING WHALES:

FLYING WHALES est une entreprise française dont le siège social est situé à Suresnes (Hauts-de-Seine). Créée en 2012, l'entreprise développe grâce à ses innovations et à la qualité de ses équipes et de son consortium industriel, un programme ambitieux et unique au monde : le LCA60T, un dirigeable rigide pour le transport de charges lourdes doté d'une capacité d'emport de 60 tonnes. Conçu originellement pour répondre aux besoins de débardage de la ressource renouvelable de bois en zone difficile d'accès, le LCA60T a vocation, grâce à ses caractéristiques uniques de chargement et déchargement en vol stationnaire, à apporter des réponses aux nombreux problèmes de logistique et d'enclavement à travers le monde avec une très faible empreinte environnementale. Cette solution permettra, à bas coûts, de s'affranchir de toutes contraintes au sol pour le transport de point à point de charges lourdes ou volumineuses. Enfin, FLYING WHALES développe parallèlement FLYING WHALES SERVICES, la société d'opération des LCA60T.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur : www.flying-whales.com

CONTACTS PRESSE

FLYING WHALES
Romain Schalck

+ 33 (0)6 34 25 48 50 romain.schalck@flying-whales.com

2